



Les élèves germanistes de 5e présentent le collège en allemand!

publié le 24/06/2021

Tu rentres en 6e l'année prochaine ?

Quelle chance ! Les élèves **germanistes** de **5e** du collège se sont glissés dans la peau de **journalistes** afin de te présenter le château sous toutes les coutures !

Les élèves ont eux-mêmes **écrit** leur texte, **filmé** et **monté** leur vidéo.

Nous remercions tout particulièrement **Mme Champalou** pour sa participation !

Le lien vers la vidéo : https://www.youtube.com/watch?v=_rOvVABKpbU

Viel Spaß !

Frau MORISSON



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.